
                                       第1698回例会 No.37  

例会日：2023.05.08 

                                        

Weekly Report 
「ロータリーの未来を想像しよう！」 

本日の例会：定款細則の改定について（公門新治定款細則改定委員長）  次回例会：1700回記念例会（親睦活動委員会） 

《職場例会 訪問：於佐世保魚市場株式会社 問》 

                職業奉仕委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 佐世保魚市場株式会社 井上正人 代表取締役社長 

 

 

        

             

             

 

 

 

 

 

 

 

 

佐世保北ロータリーも皆様、本日ようこそ佐世保

魚市場へ。職員一同歓迎いたします。魚市場は大

正 9 年（1920 年）に創業されました。ここ相浦に

移転したのは平成 9 年です。創業時は 200 億円の 
 
 
 

漁獲高を目指しておりましたが、主な産地は、五

島列島・対馬等長崎県沿岸及び日本海域、東海、

黄海です。取り扱う主な魚介類は、青物、赤物、

瀬物、太物、底物等です。 
セリは、午前 4 時半から行われおります。本日は、

毎日セリが行われる市場や、その周辺をご案内い

たします。どうぞよろしくお願いいたします。 
                歓迎の案内版  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会場の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

DISTRICT 2740 SASEBO NORTH ROTARY CLUB  

  会長/村瀨高広  幹事/小西研一   例会場/佐世保市上京町 3 番 2 号   セントラルホテル佐世保（毎週月曜日） 

  創立/1984.4.16  認証/1984.5.14  事務局/佐世保市京坪町 2 番 3 号   Ｎビル 3 階 TEL 0956-22-7144  FAX 0956-22-1201 

E－mail office@sasebonorth.org  Web http://www.sasebonorth.org 

  

【今  回】会員数   55名  出席  31名   欠      席 11名   出席規定免除会員（7）出席 5名 ビジター0名   出 席 率  --.--％ 

【前々回】会員数   55名  出席  35名   メークアップ   0名   出席規定免除会員（7）出席 5名                 修正出席率  --.--％ 

佐世保北ロータリークラブ  2022～2023 年度 ＲＩ会長 / ジェニファー・ジョーンズ ガバナー/上村春甫 



食事をする会員の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市場へ誘導を受ける様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市場の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市場の説明を受ける様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質問する西沢会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

笑顔で答える井上社長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

倉庫の説明を受ける会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

談笑する会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



《会長挨拶》 

村瀨高広 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
皆様こんにちは 

ゴールデンウイークはいかがお過ごしだったでしょう

か？ 

5月3日4日 第12回佐世保島原ウルトラウォークラリ

ー1が開催されました。 

当クラブからは衛星クラブの富田さん、隈本さん、八

並幹事が参加されています。 

峯さんの息子さんも参加されていました。 

完歩された方お疲れ様でした。完歩できなかた方もお

疲れ様でした。 

私も数年前に藤井先生、小西さん、三谷さんと一緒に

参加したことを思い出しました。 

今日は久しぶりの職場訪問例会です。 

とても楽しみにしております。 

佐世保魚市場株式会社 井上 正人社長ありがとうご

ざいます。 

井上社長は、今年度佐世保西ロータリークラブ会長で

す。 

次年度は第５グループガバナー補佐にもご就任頂いて

おります。 

本日はお世話になります。よろしくお願い致します。 

今月は青少年奉仕月間です。 

マイロータリーには 

青少年プログラムとして 

ロータリーは、次世代のリーダーを育てることの大切

さを信じています。 

私たちのプログラムは、教育の機会を広げ、若い世代

のリーダーがリーダーシップのスキルを身につけ 

奉仕の価値観を学べるよう応援します。 

インターアクトクラブ、ロータリー青少年指導者養成

プログラム（RYLA）、ロータリー青少年交換 

新世代交換があります。詳しくはマイロータリーを見

てください。 

 
 
 

《幹事報告》 

            小西研一 幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 2.来 信 

 

・国際ロータリー財団管理委員 

 「こどもの日を」ロータリーと共に 

 

・国際ロータリー日本事務局 財団室 

  財団室ＮＥＷＳ 2023 年 5 月号 

 

・国際ロータリー日本事務局 業務推進・ＩＴ室 

  青少年奉仕月間 リソースのご案内 

 

・国際ロータリー ガバナー事務所 

【メルボルン国際大会】友愛の家 3 日間無料パス

手続きのご案内 

RYLA のご案内 

  開催日時：令和 5年 6 月 10 日(土) 

午前 10 時～11 日(土)午後 4 時 

開催場所：ホテルローレライ  

長崎県佐世保市南風崎町 449  

開催テーマ：羽ばたく青少年集うロータリーファ 

ミリー ～会社をつくろう！うごかそう！～ 

対象者：クラブ会員または青少年奉仕関係者、ロ

ーターアクト、インターアクト、一般参加者 

応募期間：令和 5 年 5 月 19 日まで、30 名募集(原

則として先着順) 

受講料：20000 円(食費・宿泊費込み) 

 

2022-2023年度インターアクト委員会 第5回委

員会開催のご案内通知 

日 時：2023 年 6 月 10 日(土)16 時～ 

場 所：ホテルローレライ 

 

 

 



IT 会報委員会 委員長 / 松田信哉   委員 / 松田亜由美 松尾祐輔 （記事担当 松田信哉） 

本日の合計  24,000 円    累計 1,430,270 円 

 ・国際ロータリー ガバナーエレクト事務所 

2022-2023 年度 地区研修・協議会参加の御礼 

（ポリオプラス委員会 村上英毅様宛） 

 

・長崎東ローリークラブ 

事務局移転のお知らせ 

 新住所 〒850-0035 長崎市元船町 2-8 元船さく

らビル 2 階 新ＴＥＬ 095-807-4854    

FAX：新 FAX 095-807-6145 

メールアドレスの変更はなし 

 

 3.伝達事項 

① 5月15日(月)例会は公門新治定款管理委員長に

よる卓話「定款細則について」です。 

通常通り、例会場での開催となります。よろしく

お願いします。 

 

 

《委員会報告》 

戸畑教幸 社会奉仕委員長 

5月13日(土)は、佐世保市柚木町にある若竹の家で 
子供達との交流事業を行います。バーベキューやレク

リエーションを子供達と一緒に楽しみ、子供達に喜ん

でいただける会にしたいと考えます。 
10：00からですので、参加の皆様よろしくお願いいた

します。なお、出来つだけ動きやすい服装でお願いい

たします。 

  

《ニコニコボックス》 

 発表者：早田貴志 親睦活動委員長 

 

村瀨高広 会長 宮原明夫 副会長 小西研一 幹事 

本日より新型コロナウィルス感染症の感染法上の位

置づけが「５類」に移行しましたが、クラブには医

療 従事者や高齢者が所属していますので、会員の

皆さまには引き続き、ご配慮頂ければ幸いです。 
本日は、佐世保魚市場での職場訪問例会になります。

佐世保魚市場代表取締役社長であり、佐世保西クラ

ブ会長でおられる井上正人（まさと）様、急な申し

出にも拘わらず、こころよくお受け入れ頂き、誠に

ありがとうございます。本日は会員一同、職業奉仕

の在り方について勉強させていただきます。 
ご準備頂きました職業奉仕委員会の茶村副委員長、

及び委員会メンバーの皆さん、よろしくお願いしま

す。 
 

宮原明夫 会員 

久しぶりの職場訪問例会、職業奉仕委員会の皆様お

疲れさまです。久しぶり魚市場の食事ありがとうご

ざいました。 

小西研一 会員 井上隆三 会員 

5月3日、4日に第12回佐世保-島原ウルトラウォーク

ラリーが開催されました。衛星クラブの富田さん、

隈元さん、峯会員のご子息の大介くん、永田会員の

会社従業員の梅崎さんが見事、105キロを完歩されま

した。おめでとうございます！ 

開催に当たっては、馬渡会員には島原ゴール地点で

ボランティアとしてお手伝い頂いたほか、九電より

ボランティアスタッフを3名出して頂きました。また、

鐘ヶ江会員には実行委員会スタッフにお茶の差し入

れをして頂きました。実行委員会を代表して御礼申

し上げます。ありがとうございました！ 

 

永田武義 会員 富田耕司 会員 古賀新二 会員 

峯 徳秀 会員  渡会祐二 会員 松田信哉 会員 

二ノ宮健 会員 松永祐司 会員 茶村亜子 会員 

早田貴志 会員 内海一洋 会員  中村祐二 会員 

福田直美 会員 松尾祐輔 会員 馬渡政光 会員 

荒木利恵子 会員 

本日は佐世保魚市場での、職場訪問例会楽しみにし

ておりました。職業奉仕委員会の皆様準備ありがと

うございました。また快く職場訪問を受け入れてい

ただきました佐世保魚市場の社長であり、佐世保西

クラブ会長でおられる井上正人（まさと）様、あり

がとうございました。本日はお世話になります。 

 

 


